

## **ABSTRAK**

### **Pengaruh Disiplin dan Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar Mata Diklat Pilpt Siswa Kelas X Teknik Listrik SMK Negeri 1 Batipuh**

**Oleh: Fedro Lenny**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh disiplin dan motivasi belajar terhadap hasil belajar mata diklat Perencanaan Instalasi Penerangan dan Tenaga ( PILPT ) teknik listrik di SMKN 1 Batipuh. pada tahun ajaran 2010 – 2011. Beberapa masalah yang diidentifikasi mempengaruhi hasil belajar diantaranya rendahnya disiplin belajar siswa dan rendahnya motivasi belajar siswa terlihat dari hasil belajar PILPT beberapa tahun terakhir yang terdapat pada nilai akhir semester.

Metode penelitian menggunakan deskriptif mengungkap status suatu gejala yang ada yaitu keadaan gejala menurut apa adanya pada saat penelitian dilakukan. Populasi kelas yang berjumlah 29 siswa semuanya dijadikan sampel. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif. Data disiplin motivasi belajar diambil melalui angket disiplin dan motivasi belajar. Hipotesis yang diajukan (1) Pengaruh disiplin siswa terhadap hasil belajar. (2) Pengaruh motivasi belajar terhadap hasil belajar. (3) Pengaruh disiplin dan motivasi belajar secara bersama-sama.

Data penelitian adalah data primer yang didapat dari penyebaran kepada siswa angket disiplin dan motivasi belajar data sekunder didapat dari nilai akhir semester mata diklat PILPT kelas X sebanyak 29 siswa

Pengolahan data penelitian menggunakan uji normalitas, uji linieritas, uji korelasi sederhana, uji korelasi ganda dan uji hipotesis. Hasil analisa data (1) 9,00 % pengaruh disiplin terhadap hasil belajar (2) 16,00% pengaruh motivasi belajar terhadap hasil belajar (3) 72,00 % Pengaruh disiplin dan motivasi belajar secara bersama-sama terhadap hasil belajar. Hasil temuan bahwa disiplin dan motivasi belajar ikut mempengaruhi hasil belajar siswa. Namun demikian tentu masih ada faktor-faktor lain yang juga berpengaruh hasil belajar siswa. Akhirnya peneliti menyarankan bahwa harus ada usaha-usaha dari pihak orang tua, guru, maupun kepala sekolah untuk turut mendisiplinkan siswa dan memotivasi untuk dapat meningkatkan hasil belajar.